

Gelobt sei der Name unseres Herrn Jesus Christus. Herzlich willkommen zu diesem kurzen Bibelstudium.

Unser Herr Jesus sagte folgende Worte:

Matthäus 10,32 (Lutherbibel 2017):

„Wer nun mich bekennt vor den Menschen, den will ich auch bekennen vor meinem Vater im Himmel.“

Wenn wir den Herrn Jesus hier auf Erden bekennen, haben wir die Verheißung, dass er uns auch im Himmel vor dem Vater und den Engeln bekennen wird. Aber dieses Bekenntnis bringt nicht nur im Himmel Frucht – auch hier auf Erden werden wir bereits seinen Segen erfahren. Ein Beispiel dafür ist der Apostel Petrus, der Jesus öffentlich als den Christus bekannte und dafür schon zu Lebzeiten eine besondere Verheißung empfing.

Schauen wir, was die Bibel dazu sagt:

Matthäus 16,15-19 (Lutherbibel 2017):

„Da fragte er sie: Wer sagt denn ihr, dass ich sei? Simon Petrus antwortete und sprach: Du bist der Christus, der Sohn des lebendigen Gottes! Und Jesus antwortete und sprach zu ihm: Selig bist du, Simon, Jonas Sohn; denn Fleisch und Blut haben dir das nicht offenbart, sondern mein Vater im Himmel. Und ich sage dir auch: Du bist Petrus, und auf diesen Felsen will ich meine Gemeinde bauen, und die Pforten der Hölle sollen sie nicht überwältigen. Ich will dir die Schlüssel des Himmelreichs geben: was du auf Erden binden wirst, soll auch im Himmel gebunden sein, und was du auf Erden lösen wirst, soll auch im Himmel gelöst sein.“

Siehst du? Noch bevor der Herr Jesus Petrus im Himmel vor den heiligen Engeln bekannte, hat er ihn bereits hier auf Erden öffentlich bekannt: „Du bist Petrus...“ Und er gab ihm die Schlüssel des Himmelreichs. Alles, was Petrus auf Erden band oder löste, sollte auch im Himmel Gültigkeit haben.

Auch wir, wenn wir Jesus hier auf Erden mit Überzeugung vor den Menschen bekennen, werden die Frucht davon schon hier erleben. Wenn wir von ihm zeugen, wie er es will, wenn wir ihn ohne Scham vor den Menschen bekennen, beginnen wir bereits

hier auf Erden die Segnungen zu empfangen: Unsere Namen werden im unsichtbaren Reich verändert, wir empfangen neue geistliche Vollmachten und besondere Schlüssel für viele Lebensbereiche.

Hast du Jesus in deinem Leben schon bekannt? (Denk daran: Wir bekennen Christus nicht nur mit dem Herzen, sondern mit dem Mund!) - Das heißt, wir müssen mit unserem Mund und unserer Stimme bekennen, dass er der Herr ist.

Römer 10,10 (Lutherbibel 2017):

„Denn wenn man von Herzen glaubt, so wird man gerecht; und wenn man mit dem Munde bekennt, so wird man selig.“

Verkündigst du Jesus Christus mutig vor anderen Menschen?

Wenn du das bisher noch nicht getan hast, dann lade ich dich ein, heute eine Entscheidung zu treffen - es wird dir nicht nur für das zukünftige Leben nützen, sondern schon hier auf Erden. Denn wenn du dich seiner schämst, wird auch er sich deiner schämen - hier und jetzt, noch bevor du überhaupt im Himmel erscheinst.

ERKENNE DEN NUTZEN, JESUS CHRISTUS HIER AUF ERDEN ZU
BEKENNEN

Der Herr segne dich reichlich.

Bitte teile diese Botschaft auch mit anderen.

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)